



Pour diffusion immédiate

Communiqué de presse

Nouvelle direction générale chez Enviro Éduc-Action

Gatineau, le 2 juillet 2025- Le conseil d'administration de l'entreprise d'économie sociale Enviro Éduc-Action est fier d'accueillir au sein de l'équipe une nouvelle directrice générale.

Annie Lapointe a joint l'équipe d'Enviro Éduc-Action en décembre dernier comme gestionnaire des programmes d'éducation à l'environnement. Elle a su démontrer, depuis son entrée en poste, un leadership et des compétences solides qui permettront à notre organisme de poursuivre sa mission avec brio dans les prochaines années.

Avec une grande expérience dans le secteur d'organismes à but non lucratif, Annie a travaillé à la coordination du programme Jeunesse Canada au travail et en interprétation de milieux naturels pour Parcs Canada et le Parc de la Gatineau. Fortement ancrée dans son milieu, elle s'implique bénévolement dans plusieurs organismes et instances en environnement, en économie sociale et en développement communautaire.

« Je suis honorée de la confiance que me témoigne le conseil d'administration d'Enviro Éduc-Action. Je suis déterminée à poursuivre le travail accompli par Julie Caron et à continuer à travailler en étroite collaboration avec tous les membres de l'équipe, nos partenaires et nos bailleurs de fonds. Mon travail sur le terrain de la dernière année m'a démontré que l'éducation à l'environnement pour le grand public et le public scolaire a une importance de plus en plus grandissante dans notre société face à l'urgence climatique.»

Elle succède à Julie Caron qui avait pris la direction générale en septembre 2024. Julie poursuit son engagement envers notre organisme à titre de conseillère à la direction.

« Au nom du conseil d'administration, je tiens à remercier Julie Caron d'avoir contribué à assurer la continuité d'Enviro Éduc-Action comme joueur crédible et incontournable dans la région. Par ailleurs, je suis heureuse de savoir qu'elle pourra continuer à collaborer avec nous et avec Annie Lapointe, à qui je souhaite la plus cordiale bienvenue dans ce nouveau poste! » a pour sa part déclaré Marie-Ève Turbide, présidente du conseil d'administration d'Enviro Éduc-Action.



Enviro
Educ-Action
www.enviroeducaction.org

Organisme à but non lucratif d'économie sociale fondé en 2005, Enviro Éduc-Action a pour mission d'accompagner et d'éduquer les citoyens et les organisations de l'Outaouais vers des actions, des projets et des comportements plus respectueux de l'environnement. Ses programmes et services ont pour but de faire de l'Outaouais une région de plus en plus écoresponsable et engagée envers l'action climatique individuelle et collective.

Source :

Marie-Ève Turbide

Présidente

Enviro Éduc-Action

Marie-eve@enviroeducaction.org

Pour joindre Annie Lapointe :

DG@enviroeducaction.org

info@enviroeducaction.org

200-A, boul. St-Joseph
Gatineau (Québec) J8Y 3W9